

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan apa yang penulis sampaikan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan bahwa:

1. Kebijakan dana desa di Desa Wonokarto yang digunakan dalam pembangunan pedesaan belum bisa dikatakan efektif karena hanya bisa memenuhi empat poin dari lima indikator efektifitas kebijakan. Poin yang terpenuhi adalah tepat kebijakan, tepat pelaksanaan, tepat target, dan tepat proses sedangkan yang tidak terpenuhi adalah tepat lingkungan khususnya tepat lingkungan eksternal.
2. Kebijakan dana desa di desa Wonokarto secara garis besar sudah sejalan dengan tujuan, konsep dan pengelolaan dalam Ekonomi Islam. Tetapi ada beberapa poin yang tidak terpenuhi pada indikator tujuan pembangunan Ekonomi Islam dan konsep pembangunan ekonomi islam.

Dari lima poin tujuan pembangunan Ekonomi Islam ada satu yang tidak terpenuhi yaitu poin empat, pembangunan yang berimbang sedangkan yang sudah memenuhi poin indikator tujuan pembangunan ekonomi islam adalah pembangunan sumberdaya insani, perluasan produk yang bermanfaat, perbaikan kualitas hidup manusia, teknologi baru dan berkurangnya ketergantungan pada dunia luar.

Sedangkan konsep pembangunan ekonomi islam hanya tiga poin yang memenuhi dari lima indikator konsep pembangunan ekonomi islam. Yang memenuhi indikator konsep pembangunan ekonomi islam adalah pembangunan ekonomi Islam bersifat komprehensif dan mengandung unsur spiritual, moral, dan material, fokus utama pembangunan adalah manusia dengan lingkungan kulturalnya dan

Prinsip sosial dinamis memanfaatkan sumberdaya yang diberikan Allah dengan seoptimal mungkin sedangkan. Sedangkan yang tidak memenuhi indikator yaitu poin diserahkan pada keseimbangan berbagai faktor dan tidak menimbulkan ketimpangan, menghilangkan ketimpangan pembangunan kuantitatif maupun kualitatif dan prinsip sosial dinamis islam pemanfaatan melalui pembagian, peningkatan yang merata berdasarkan prinsip keadilan dan kebenaran.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka penulis mempunyai beberapa saran kepada beberapa pihak yaitu :Untuk penelitian selajudnya

1. Kepada peneliti selanjutnya yang terkait dana desa, bisa berfokus pada pengawasan yang dilakukan oleh pemerintah kota, kabupaten, provinsi maupun pemerintahan pusat. Mengingat pengawasan adalah faktor penting untuk menjalankan program dana desa dengan baik.
2. Kepada masyarakat Desa Wonokarto diharapkan lebih peduli dan ikut berperan aktif dalam mengawasi dan turut membantu melancarkan program dana desa di Desa Wonokarto.
3. Kepada Desa Wonokarto, Publikasi banner perincian dana sebaiknya di pasang di ruang publik, pasar atau jalan raya jangan hanya di pasang di kantor desa saja. Desa juga wajib memastikan bahwa Kepala Dusun sudah menginformasikan dan melakukan MUSDUS dengan baik. Untuk selanjudnya dana desa di Desa Wonokarto kedepannya Program pemberdayaan masyarakat harus lebih diperhatikan lagi terutama untuk memperbaiki ekonomi masyarakat.